

[¿SERÁ?]

Del debate a la realidad

Salud y educación serán de los temas más sensibles para las campañas rumbo a las elecciones del próximo año. Los duros datos de los millones de mexicanos sin acceso a servicios de salud y los impactos de la pandemia de Covid-19, así como la inconformidad de diversos sectores por los experimentos de la 4T con la enseñanza de millones de estudiantes de primaria y secundaria siguen generando polémica y los políticos no dudan en exponer las áreas de oportunidad en estos sectores. Hay quienes se preguntan si los discursos se convertirán en acciones en beneficio de los ciudadanos de a pie o solo será material para la grilla. ¿Será?

En la recta final

Todo parece indicar que Beatriz Paredes resistirá las presiones y seguirá en la contienda del Frente Amplio por México, al que le quedan menos de dos semanas. Asegura que ella entró a un proceso democrático y ahí continuará, porque además, es la que puede ganar la contienda en 2024... ¿Será?

Un hombre para la CDMX

Nos aseguran rumbo a la elección de candidatos al Gobierno de la CDMX, que en Morena perfilan que sea candidato y no candidata, si es que Claudia Sheinbaum logra abandonar a la 4T en busca de la Presidencia, una decisión que dejaría fuera a Clara Brugada, pero para no desperdiciar las bardas de #LaRutaEsClara, la perfilarían como candidata al Congreso local y como líder de la bancada. En este escenario vuelve a sonar Omar García Harfuch o uno de los corcholatos no elegidos en la interna por la grande, que podría ser Ricardo Monreal, o Lázaro Cárdenas, con la bendición de Palacio Nacional... Hasta Miguel Torruco cree que tiene las tablas para competir. ¿Será?

Alimentan unidad

Desde Querétaro, el presidente municipal, Luis Nava, hizo un reconocimiento a Santiago Creel por su altura de miras y por haber escogido el camino de la unidad al declinar y expresar su total apoyo a Xóchitl Gálvez para encabezar el Frente Amplio por México, ya que lo que más necesita el país es la unidad... Por lo que se ve, en su partido han cerrado filas por un liderazgo, a diferencia de otras fuerzas, en las que ha comenzado a asomarse la fractura. ¿Será?

Guerrero está perdido

Cada día se registra una muestra de la violencia e inseguridad que se da en Guerrero, el lunes pasado se conoció del secuestro de una MP en Coyuya de Catalán... ¿Alguien sabrá qué hace la gobernadora Evelyn Salgado? Acaso estaba preparada para ocupar el cargo, porque lo que se vio fue que

se improvisó su candidatura cuando a su papá le negaron el registro... Dicen por ahí que aceptar cargos sin estar capacitados para ellos también es corrupción. ¿Será?

